



PATIM plantea al presidente de la UNAD crear una oficina europea

Luciano Poyatos visitó las instalaciones de la entidad en Castellón

El máximo responsable de la Unión de Asociaciones y Entidades de Atención al Drogodependiente (UNAD), Luciano Poyatos, visitó las instalaciones de PATIM. Acompañado en todo momento por Francisco López, presidente de PATIM, pudo comprobar el funcionamiento de la entidad y todos los recursos que dispone para la prevención y tra-

tamiento de adicciones.

López planteó una serie de propuestas al presidente de la UNAD para reforzar el trabajo que se realiza en la actualidad. Entre ellas destaca incrementar la presencia a nivel internacional de la que está considerada como la mayor ONG de Europa destinada a las drogodependencias. Para ello, es necesario in-

centivar la relación con Naciones Unidas y plantear la creación de una oficina europea.

Además, se hizo especial hincapié en me-

Es necesario mejorar la calidad, privacidad y seguridad en la gestión de los datos de los pacientes

jorar la calidad, privacidad y seguridad en los datos que se derivan de la gestión de pacientes y las nuevas tecnologías.

Francisco López explicó al presidente de la UNAD la filosofía de los programas de los servicios específicos de PATIM. Poyatos se mostró interesado en la Unidad de Valoración y Apoyo en Drogodependencias.



Luciano Poyatos cenó con representantes políticos castellonenses y técnicos de PATIM. PATIM

3.298 personas atendidas en el año 2003

La Fundación PATIM presentó los resultados de su memoria anual. A lo largo de 2003, en los diferentes centros de esta entidad se atendieron 3.298 personas. En prevención fueron 1.892

usuarios, 498 en asesoramiento y 818 en tratamiento.

El perfil del drogodependiente se define por ser varón, entre 30 y 35 años, soltero y en paro. Su fuente principal de

ingresos se derivan de una actividad laboral anterior, prestaciones o ayuda familiar. La principal droga de consumo es la cocaína y en segundo lugar se sitúa la heroína. Comenzó a

probar las drogas entre los 15 y 20 años, motivado por el núcleo de amigos. La vía de administración sigue siendo parenteral pero con un aumento notable de la vía inhalada-esnifada.

Apuntes

“Vuelos de Papel” estrena formato digital

PATIM apuesta por las nuevas tecnologías y ofrece “Vuelos de Papel” en versión digital. Con este número comienza la tercera etapa de una revista que nació hace quince años en un taller del Centro de Día.

Feria de de la Acción Social de la Empresa

La segunda edición de la Feria Internacional de la Acción Social de la Empresa se celebrará en Valencia entre el 5 y 7 de mayo. PATIM contará con un stand propio en el que explicará sus integración sociolaboral.

Estudio para desarrollar un plan de calidad

La Fundación de la Solidaridad de la Comunidad Valenciana y la Fundación Luis Vives elaboraron un plan de fortalecimiento organizativo de PATIM. Un estudio en el que se definen las líneas básicas y actuaciones que se pueden emprender para desarrollar un plan de calidad.

